

MANIFIESTO 8 de marzo 2022. Día Internacional de la Mujer.

CONSEJO LOCAL DE LA MUJER DE COLLADO VILLALBA

El **Día Internacional de la Mujer** conmemora cada 8 de marzo la lucha de las mujeres por su participación en la sociedad y su desarrollo íntegro como personas, en pie de igualdad con los hombres.

En 1972, la Asamblea General de las Naciones Unidas, declaró a 1975 «Año Internacional de la Mujer» y en 1977 invitó a los Estados a declarar, conforme a sus tradiciones históricas y costumbres nacionales, un día como Día Internacional por los Derechos de la Mujer y la Paz Internacional.

Desde entonces, el Día Internacional de la Mujer se ha convertido en un momento de reflexión sobre los progresos alcanzados, sobre todas las cuestiones que en materia de Igualdad de Oportunidades quedan aún por lograr y en un espacio para visibilizar y reconocer el papel de las mujeres en todos los ámbitos de la sociedad.

La celebración del 8 de Marzo es un hito importante para el Consejo Local de la Mujer del Ayuntamiento de Collado Villalba y, cada vez más, para el conjunto de la población que participa de forma activa en cada una de las actividades programadas.

Hemos tomado como propio el tema seleccionado este año por ONU Mujeres para el 8 de marzo, **“Igualdad de género hoy para un mañana sostenible”**, al reconocer la contribución de las mujeres y las niñas que están liderando los esfuerzos de respuesta, mitigación y adaptación al cambio climático para construir un futuro más sostenible para todas las personas.

Potenciar la igualdad de género en el contexto de la crisis climática y la reducción del riesgo de desastres es uno de los mayores desafíos mundiales del siglo XXI. Los aspectos relacionados con el cambio climático y la sostenibilidad han tenido y seguirán teniendo consecuencias graves y duraderas en nuestro desarrollo social, económico y medioambiental y las personas más vulnerables y marginadas son quienes sufren sus efectos más nefastos.

Al mismo tiempo, las mujeres y las niñas son líderes eficaces y poderosas que impulsan el cambio, se implican en iniciativas sostenibles en todo el mundo y su contribución al bien social debe ser reconocido y aprovechado pues son numerosas las mujeres que han hecho grandes aportaciones para concienciar a la población sobre la importancia de conservar la naturaleza: Jane Goodall, Greta Thunberg, Rachel Carson, Wangari Maathai, Lois Gibbs, Vandana Shiva, Berta Cáceres, María Silbylla Merian, Sheila Watt-Cloutier, y Sunita Narain, entre otras.

Todos y cada uno de los derechos y libertades de las mujeres han sido fruto de gran esfuerzo. Debemos profundizar y seguir avanzando para que nuestras niñas y niños continúen creciendo con una mirada de género, porque sin igualdad hoy, un futuro sostenible y justo seguirá estando fuera de nuestro alcance.

De generación en generación, las mujeres hemos mantenido un sueño que no pararemos hasta alcanzar: que la igualdad sea una realidad en la vida de las mujeres del mundo.

Finalmente, no podemos terminar nuestra declaración sin mencionar que **abrazamos la vida** y que, siguiendo las palabras de Yayo Herrero ahora más que nunca, **“Nuestra prioridad es poner en el centro la vida, no sólo la nuestra, sino la de una humanidad que naufraga”**.